

Le prix Beauplet décerné à un élève du lycée de la mer et du littoral

Annulé en 2020 pour cause sanitaire, le 23^e du nom a été remis à un lycéen apprenti en Bac pro cultures marines de l'établissement bourcefrançais.



Titouan, entre Kilian et Nathan, est le lauréat du prix Beauplet 2021. © D.R.

La fondation Andrée-Paul Beauplet-Rollinat, créée en 1982 par Paul Beauplet sous l'égide de la Fondation de France, est un outil de mécénat dédié aux gens de mer. Elle soutient, entre autres, sur notre territoire, la section Poitou-Charentes de la Fédération nationale du mérite maritime (ENMM) qui remet tous les ans depuis 1998, un prix à un jeune en classe de Terminale dans les métiers maritimes.

Nathan, Titouan et Kilian, tous trois apprentis en Bac pro cultures marines au CFA aquacole et maritime au lycée de la mer et du littoral de Bourcefranc-Le Chapus, ont déposé chacun un dossier pour cette

édition, et c'est Titouan Bridier qui a reçu le 23^e prix Beauplet. Il lui a été remis le 17 juin dans les locaux du lycée par Yvon Dismard et Daniel Guard qui représentaient la Fédération du mérite maritime.

Devenir ostroéculteur

Originaire de l'île d'Oléron, Titouan Bridier effectue son apprentissage à Grand-Village-Plage. En plus du chèque représentant le prix Beauplet, il s'est vu remettre, comme ses deux camarades, un exemplaire d'un livre maritime sélectionné comme chaque année pour le prix Ecume de mer, décerné à un écrivain par la même Fédération du mérite maritime. Comme

leurs autres camarades de Terminale Bac pro cultures marines, ces trois étudiants méritants se destinent aux métiers de l'ostéroéculture. ■ G.R.

Une vie pour la marine

Né en 1911, Paul Beauplet a consacré toute sa vie à la marine et fut le premier président de la section Poitou-Charentes de la FNMM. Le prix Beauplet a été créé après sa disparition en 1998, suivant sa volonté d'aider des jeunes des lycées maritimes de La Rochelle et Bourcefranc-Le Chapus.